persiste, serán la actuación de Servicios Sociales y, si no se resolviera, el problema derivaría a la Comisión de Absentismo, la cual lo remitiría a la Fiscalía de Menores.

NUEVO GALARDON PARA EL RESTAURANTE EL BODEGON

El popular mesón daimieleño, ha logrado un nuevo reconocimiento en su ya dilatada trayectoria. El segundo premio de Restauración que recibieron en la noche del 30 de septiembre, en una nueva edición de "La noche del Turismo", celebrada en el castillo de Calatrava la Nueva de Aldea del Rey, está dedicado a Ramón y Mari -padres de Rubén y Ramón quienes dirigen en la actualidad el negocio-, por el buen hacer durante los 26 años que lleva en marcha este restaurante daimieleño.

Nuestra enhorabuena por este merecido renoconocimiento.

LAS CUEVAS DE LA CALLE SAN JUAN

Según cuentan los mayores, la zona que va desde la iglesia de Santa María, hasta donde estaba situado el antiguo "Castillo de Daimiel", es una zona Ilena de laberínticas cuevas que, poco a poco, y a medida que se van realizando nuevas construcciones, van desapareciendo o quedando definitivamente ocultas, pero que en su día, fueron utilizadas por los habitantes de nuestro pueblo.

Pues bien, hace unos días, una furgoneta se precipitaba a un agujero que surgió espontáneo en la calle San Juan, se supone que provocado por el derrumbe de una de estas cuevas que tanto abundan por la zona. Sería conveniente hacer un estudio de la zona, para evitar que en el futuro tuviéramos que lamentar desgracias personales.

LUIS MIGUEL VAZQUEZ INDULTA UN ACURRUCEN

Ocurrió el 11 de septiembre, en la feria de Villarrubia de los ojos, con la Plaza de Toros al completo y presencia del ganadero titular de Alcurrucén: Señor Lozano.

El de Daimiel, en una completa faena donde hubo temple, arte y torería, junto a la habitual estética de este torero, indultó al tercero por la buena y estupenda corrida lidiada en esta población manchega.

El toro, *Bargueño* de nombre, se arrancaba a cada cite o movimiento de muleta, demostrando su bravura, casta y nobleza. En suma, su extraordinaria bondad.

Dicen que un buen toro descubre a un mal torero, pero en Villarrubia de los Ojos, toro y torero estuvieron a un altísimo nivel, demostrando Luis Miguel su progreso imparable.

Esa tarde fue como si se cumpliera uno de los sueños máximos de un matador de toros. La faena prodigiosa y el indulto del astado, se hizo realidad en esta ocasión. Vázquez está pidiendo paso con fuerza.

UNO DEL PUEBLO





NOTA DE AGRADECIMIENTO

El pasado 25 de septiembre, se cumplió el primer aniversario del fallecimiento de Julia Sánchez Valdepeñas Infantes, la esposa de nuestro amigo y colaborador Félix Sánchez Sánchez, motivo por el cual se celebró un funeral el 24 de septiembre en la iglesia de Monjas Mínimas, presidido por el P. Domingo Conesa Fuentes, Rector del Real Santuario de la "Virgen de la Cabeza".

Tanto el apenado esposo como todos sus familiares, quieren agradecer las incontables muestras de cariño y apoyo que han recibido. Desde aquí, nos sumamos al dolor que siente Félix por tan gran falta.

LA DIRECCION Y REDACCION



FABRICA DE EMBUTIDOS

c/. CALIXTO HORNERO, 28 Telf. y Fax: 85 19 43 DAIMIEL (Ciudad Real)